
Vorsitzender Gräf eröffnet die 20. Sitzung des Ausschusses für Planung, Umwelt und erneuerbare 
Energien. Die Einladung erfolgte fristgerecht und die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 
Er informiert die Mitglieder, dass zu TOP 2 „Ersatzlösung Bahnübergang Brückenstraße“ niemand von der 
DB und Bezirksregierung gekommen ist und schlägt deshalb vor, diesen TOP abzusetzen und in die 
November-Sitzung zu verschieben. Zu dieser Sitzung sollten die Experten erneut eingeladen werden. 
Auch könnte der BfE- Antrag im November mitbehandelt werden. Herr Roßbach ergänzt, dass zur 
nächsten Sitzung auch Herr Bensberg von der Feuerwehr eingeladen werden sollte, da er Auskunft 
darüber geben könne, welcher der 3 vorgeschlagenen Varianten als Rettungsweg am besten geeignet 
wäre.  
Nach kurzer Diskussion lässt der Vorsitzende über den Geschäftsordnungsantrag abstimmen. 
 
Herr Zielinski fragt, weshalb das Thema Chance 7 nicht auf der heutigen Tagesordnung steht. 
Vorsitzender Gräf schlägt vor, dieses Thema in der Sondersitzung am 08.10.2013 zu behandeln. 
 
Herr Lorenz möchte wissen, wieso die von Herrn Zielinski beantragte Einladung des Umweltdezernenten 
des Rhein-Sieg-Kreises bisher nicht erfolgte. Er verweist auf einen entsprechenden Beschluss hierzu.  
Anmerkung der Verwaltung: 
Herr Zielinski beantragte in der 18. Sitzung des APUE unter Top „Anregungen und Fragen“ über das 
Projekt Chance 7 in einem eigenen Tagesordnungspunkt in der nächsten Ausschusssitzung zu beraten 
und dazu Herrn Schwarz vom Rhein-Sieg-Kreis einzuladen. Ein Beschluss über den Antrag erfolgte nicht. 
Herr Schwarz wurde zur 19. Sitzung des APUE eingeladen. Er teilte schriftlich mit, dass er dieser 
Einladung nicht folgen könne. Eine erneute Einladung für die 20. Sitzung erfolgte nicht und wird für die 
nächste Sitzung im Oktober nachgeholt. 
 


